

# Zellweger musste auf die EM verzichten

*Inlineskating.* – Für die Benkner Inlineskaterin Susanne Zellweger ging die Rennsaison früher zu Ende als geplant. Die 35-Jährige konnte am vergangenen Wochenende an den Europameisterschaften der Mastersklasse nicht antreten. Die Muskelentzündung im Rückenbereich, mit der sie sich seit Ende September herumschlägt, hinderte sie an einem wett-kampfmässigen Einsatz. Sie konnte daher ihre im Vorjahr gewonnene Silbermedaille nicht verteidigen. Dennoch blickt Zellweger auf eine erfolgreiche Saison mit einigen ansprechenden Resultaten im Weltcup zurück. Den Höhepunkt bildete für sie der Gewinn der Silbermedaille an der Masters-Weltmeisterschaften von Anfang September in Italien. (so)